

## **L'immigration serait-elle une chance pour les populations qui l'acceptent ?**

Les premiers hommes, ceux qui sont descendus de leurs arbres, il y a trois-deux millions d'années, parce que les feuilles, les fleurs, les fruits se faisaient rares vu le refroidissement du climat, ont immigré de la canopée moins fournie vers les prairies environnantes où poussaient des graminées qui, par leurs grains, firent les délices de leurs appétits frustrés. Pendant ces trois-deux millions d'années, ils ont exploré le vaste monde par petits groupes. Ils furent, pendant cette période précédant l'âge industriel né au cours du XVIIIème après J.C., environ dix-huit milliards d'êtres humains à arpenter la planète, à inventer l'art, à enterrer leurs morts, à bâtir des cités, à édifier des empires, à se chamailler, à s'organiser en états, à, en un mot, se civiliser... Aujourd'hui, il y a **huit milliards d'êtres vivant simultanément**, de tous âges, quand, il a trois quarts de siècle, **vers 1950, ils n'étaient que deux milliards** ; alors, la bougeotte ...

Il n'est pas lieu ici de s'interroger sur les causes de cette augmentation vertigineuse ni sur les effets qu'elle peut avoir sur cette bougeotte perpétuelle ; non, il s'agit, de savoir pourquoi, dans un pays comme la France, **l'immigration est ressentie comme une perversion qui menace la société**. Pourtant, plus de dix pour cent des citoyens français d'aujourd'hui (13 %, c'est-à-dire près de dix millions des dits citoyens) descendent d'un, d'une immigré-e venu-e à l'âge industriel. Donc, interrogeons-nous sur certains partis, certains hommes politiques voire de gouvernement qui récusent l'immigration en soi. Certes, l'immigration clandestine soit être condamnée mais lorsque la sanction frappe un travailleur, même entré en catimini sur le sol national, est-il raisonnable de le vouer à l'expulsion ?

**L'appel à la main d'œuvre étrangère ne concurrence pas la main d'œuvre française et ne fait pas baisser les salaires**. En effet, un étranger travaille là où manque un travailleur français, qu'il soit maçon ou médecin. Si un maçon étranger travaille clandestinement, certes le patron va s'opposer à la hausse des salaires ; mais, s'il est accepté par la loi, muni de papiers pérennes, il sera beaucoup plus difficile de s'opposer à une hausse générale des salaires pour les ouvriers étrangers et français. Historiquement, **le renvoi ou le refus des travailleurs étrangers correspond à ces crises économiques** qui sont amplifiées à ce renvoi. C'est ainsi une imbécillité politique que de s'opposer à l'immigration .

L'immigration prémunit contre la baisse de population qui menace la plupart des pays anciennement industrialisés ou au **suicide démographique programmé**. Elle permet un apport culturel qui diversifie l'environnement civilisationnel. Elle évite les catastrophes économiques. Donald TRUMP, pour la seconde fois Président des Etats-Unis, a, dans son programme, l'expulsion de onze millions d'immigrés clandestins ou indésirables ... On lui prédit la faillite de son mandat, et cela sans boule de cristal !

*Capitalismus delendus est.*